

# [ fachschaftsrat ]

## INFORMATIK & MEDIEN

### 11. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 13.09.2023

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
<b>Gewählte Mitglieder 2023/24</b>				
Julian	Schiebener	19BKB	Nein	Ja
Jasmin	Endter	22MIB	Ja	Ja
Sarah	Gungadin	19MUB	Ja	Ja
Maja	Schmatz	22BUB	Nein	Ja
Christian	Wais	23BKM	Ja	Ja
Maximilian	Klein	22PMM	Nein	Ja
Lena Maria	Hepper	20BKB	Ja	Ja
Clara	Vortheil	21VNB	Nein	Ja
Ralph	Mückstein	22DVM	Nein	Ja
Lina	Heidrich	21BKB	Ja	Ja
Leefke	Kahle	21VNB	Nein	Ja
Rahel	Pröve	21BKB	Nein	Ja
<b>Ehrenamtliche Mitglieder 2023/24</b>				
Max	Vierling	18INB	Nein	Nein
Anton	Malcher	19INB	Ja	Nein
Jacob	Lommatzsch	19MTB	Nein	Nein
Bao Chau	Nguyen	22MIB	Nein	Nein
Natalie	Stern	22BUB	Nein	Nein

Marie-Charlott	Krüger	22BUB	Nein	Nein
Pia-Marie	Rast	20BKB	Ja	Nein
Justin	Kreller	20INB	Nein	Nein
Luise	Paditz	22BUB	Nein	Nein

### Gäste

/

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:
Voraussichtlich 27.09.2023 17 Uhr

	Inhalt
	<h2>Protokoll-Zuständige</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>Lina</li> </ul>
	<h2>Beschlussfähigkeit</h2> <p>Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 5 von 12 Mitgliedern nicht beschlussfähig.  <b>Die ⅔ Mehrheit ist nicht erreicht.</b></p>
	<h2>Tagesordnung</h2> <p>Organisatorisches  Veranstaltungen  FSR Fahrt:  AK Erstifahrt  AK Aufenthaltsräume  StuRa  Finanzen  Merch  Sonstiges</p>

1	<h2>Organisatorisches</h2> <p>Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 16.08.2023  Abstimmung: letztes Protokoll vom 16.08.2023 wird mit 5/0/0 mit folgenden Änderungen angenommen:</p> <p>Nächster Sitzungstermin 27.09.2023 um 17:00 Uhr</p>
2	<h2>Veranstaltungen</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Bierzelt Garnituren für 10.10. an BMB ausgeliehen. nur zur Info</li> <li>• Am 10.10. also am besten nichts planen, wo die Garnituren auch benötigt werden würden</li> </ul>
5	<h2>FSR Fahrt:</h2> <p>Datum: <b>27.-29.10.</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Jeder bitte Geld an Jacob überweisen!! <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ auf Discord nachschauen</li> </ul> </li> <li>• Kurz vor der Fahrt sollten wir uns mit Verpflegung und Programm auseinandersetzen</li> </ul>
8	<h2>Finanzanträge</h2> <p>/</p>
9	<h2>Zuse-Bau (Spätherbst) ausmisten</h2> <p>/</p>
	<h2>AK Erstifahrt</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>• für nächstes Jahr auf jeden Fall in Absprache mit Herrn Kulisch bleiben</li> </ul>

10	<h2>AK Aufenthaltsräume</h2> <p>/</p>
13	<h2>StuRa</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Gemeinsamer Veranstaltungskalender:  <a href="https://kalender.digital/29170861c0996103e560">https://kalender.digital/29170861c0996103e560</a> </li> </ul>
14	<h2>Finanzen</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Wir müssen die Gelder aus den Töpfen etwas verschieben. dazu brauchen wir genug stimmberechtigte anwesend</li> </ul>
	<h2>Server Umzug</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>• von Justin updaten lassen</li> </ul>
	<h2>Merch</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Update Social Media Umfrage: <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ einige hatten dafür gestimmt (28 Stimmen für "Ja") → Anfrage wäre da</li> </ul> </li> <li>• Bessere Planung bei der nächsten Präsenzsitzung</li> </ul>
15	<h2>Sonstiges</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Peer Zentrum Schatzsuche Botschaft <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ Schatz = Motivierende Botschaften der FSRä, die den Erstis den Einstieg erleichtern</li> <li>◦ Botschaften privat an Sarah per Discord</li> </ul> </li> </ul> <p>Für TOP AK Ersti-ET (muss noch oben hinzugefügt werden):</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• es wird Grillen &amp; Workshops geben</li> <li>• vielleicht Bouldern, Kerzen ziehen, veganes Backen</li> <li>• gibt noch keine super festen Pläne</li> </ul>

Ende der Sitzung: 17:21 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Lina

**Leipzig, den 13. September 2023**

---

